



## Fitch México mejora calificación a calidad crediticia de Puebla

Monterrey, 11 Jun. (Notimex).- Fitch México mejoró hoy la calificación a la calidad crediticia del municipio de Puebla, Puebla a “AA(mex)” desde “AA-(mex)” y la perspectiva crediticia es estable.

La agencia evaluadora señaló que la mejora en la calificación se fundamenta en el continuo fortalecimiento de las finanzas municipales, que se caracterizan principalmente por un muy bajo nivel de endeudamiento.

También se destacan por una alta generación de ahorro interno y una muy sólida posición de liquidez, añadió.

Además, indicó, la recaudación local ha mantenido una tendencia creciente, que se ha visto favorecida por el alto dinamismo económico de la entidad, que se erige como uno de los municipios más importantes a nivel nacional.

Por el contrario, resaltó, la calificación de Puebla se encuentra limitada por las contingencias relacionadas con el pago no fondeado de pensiones y jubilaciones.

Refirió que en 2013, la recaudación local aumentó 7.4 por ciento, debido a que la buena evolución de impuestos y derechos compensó la disminución de ingresos no recurrentes, relacionados con la devolución de impuestos federales.

Expuso que al 30 de abril 2014, la deuda directa de Puebla totalizó 597.6 millones de pesos y está compuesta por dos créditos a 15 años, con vencimientos en 2023 y 2025, así como una cobertura de tasa de interés que se renueva cada año.

La calificación de Puebla, dijo, podría disminuir si se registra un aumento descontrolado del gasto operacional, que derive en un deterioro pronunciado del ahorro interno.

Asimismo, indicó que la calificación puede aumentar si prevalece la prudencia en el manejo y contratación de deuda pública o si se registra un continuo fortalecimiento en la recaudación local, aunado a un efectivo control del gasto operacional, que permita mantener una sólida y consistente generación de ahorro interno.